## Imponen Medalla de la Amistad a embajador de Bolivia en Cuba



La Habana, 6 julio (RHC)- El Consejo de Estado de Cuba distinguió este miércoles con la Medalla de la Amistad al embajador de Bolivia en nuestro país, Palmiro Soria, quien finaliza su misión tras más de cinco años de labor en el desarrollo de nexos bilaterales.

En La Habana, expresó el director general para América Latina y el Caribe de la cancillería cubana, Manuel Aguilera, que la orden conferida reconoce la contribución de Soria al fortalecimiento de la profunda e histórica amistad existente entre ambos pueblos y sus líderes.

Por otra parte expresó el diplomático boliviano Soria su gratitud por las muestras de respeto y afecto recibidas en la nación cubana que – consideró- se ha convertido en un centro de política internacional por su contribución a la paz, el entendimiento, y la unidad.

También reconoció la solidaridad de Cuba con el país sudamericano, la cual tiene expresión en los más de 5 000 de sus compatriotas graduados de medicina en su mayoría indígenas y campesinos, y alrededor de 960 000 alfabetizados.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/99210-imponen-medalla-de-la-amistad-a-embajador-de-bolivia-en-cuba$ 



## Radio Habana Cuba